

## ABSTRAK

*Berdasarkan surat edaran dari Kementerian Sosial Republik Indonesia yang ditujukan kepada Kepala Dinas Sosial Provinsi Lampung Dan Kepala Dinas Sosial Kabupaten, mengenai pemberian Dana Desa di Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah. Sesuai dengan dengan ketersediaan anggaran Direktorat Jaminan Sosial Keluarga, salah satu wilayah di Kecamatan Trimurjo yang mendapatkan anggaran pemberian dana desa jamianan sosial keluarga adalah Kampung Tempuran.*

*Penelitian di latar belakang oleh pemberian dana desa. Dengan melakukan identifikasi terlebih dahulu, selanjutnya dilakukan analisa kebutuhan agar mengetahui permasalahan-permasalahan yang ada kemudian di usulkanlah sistem pendukung keputusan dengan tujuan agar dapat meningkatkan kepercayaan msayarakat terhadap lembaga pemerintah. Sistem pendukung keputusan di terapkan menggunakan metode Profile matching/ GAP. Di dalam Sistem pendukung keputusan dari hasil perancangan terdapat form inputan bedah rumah, kartu Indonesia sehat, kartu Indonesia pintar, subsidi listrik sehingga pengguna dapat menginputan data ke dalam form saja dapat keputusan. Profile matching/ GAP diterapkan dengan kreteria untuk dana yang di berikan ke warga antara lain pengahasilan minimal, sumber penerangan, makan perhari, bahan bakar masak, konsumsi sumber protein (daging sapi, ayam, telur dll), sumber air minum, luas tanah, luas bangunan, jenis dinding, jenis lantai, kondisi MCK(mandi cuci kakus), kemampuan berobat, ijazah terakhir, kemampuan cicilan kendaraan dan elektronik, luas sawah atau kebun(jika di miliki) di konversi menjadi nilai yang dapat diliat hasilnya .*

*Pengujian dilakukan melalui menggunakan blackbox sebagai pengujian fungsionalitas program. Di dapatkan berjalan dengan baik dan mengeluarkan hasil yang sesuai dengan yang diharapkan, dan dari pertanyaan yang di ajukan rata-rata 80% menyatakan setuju berdasarkan user acceptance test yang telah di lakukan*

**Kata Kunci: Dana Desa, Sistem Pendukung Keputusan, Profile Matching/Gap, Kreteria, Hasil.**